
 

 新
し ん

チームになってからの活動
か つ ど う

の様子
よ う す

 

       

  中体連
ち ゅ う た い れ ん

秋季
し ゅ う き

交流会
こ う り ゅ う か い

を振
ふ

り返
か え

って  これからの目標
も く ひ ょ う

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   陸上
りくじょう

競技部
きょうぎぶ

【北村
きたむら

 愛莉
あ い り

】 
 

わたし

私 たち陸上
りくじょう

部
ぶ

は、新
しん

チームになってから中々
なかなか

良
よ

い雰囲気
ふ ん い き

が作
つく

れず、たくさん悩
なや

み、たくさん話
はな

し合
あ

いました。中体連
ちゅうたいれん

秋季
しゅうき

交流会
こうりゅうかい

では、その話
はな

し合
あ

いを生
い

かし、一人
ひ と り

ひとりが今
いま

すべきことや、

仲間
な か ま

のためにできることを考
かんが

え、自主的
じしゅてき

に行動
こうどう

することができました。 

 まだまだ100％中
ちゅう

の10％にも満
み

たない未熟
みじゅく

な
わたし

私 たちですが、全
ぜん

25名
めい

の個性
こ せ い

を生
い

かして、これ

からも一生懸命
いっしょうけんめい

走
はし

り輝
かがや

き続
つづ

けますので、
おうえん

応援よ

ろしくお願
ねが

いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

バスケットボール
ぶ

部
だ ん し

男子【後藤
ご と う

 陸
りく

杜
と

】 

  
ぼく

僕たち男子
だ ん し

バスケットボール部
ぶ

は、県
けん

１位
い

を

目指
め ざ

し日々
ひ び

練習
れんしゅう

に
はげ

励んでいます。総勢
そうぜい

１４名
めい

と少
すく

ない人数
にんずう

ですが、チームみんなで切磋琢磨
せ っ さ た く ま

し合
あ

っ

て、さらなる高
たか

みへといけるように一生懸命
いっしょうけんめい

努力
どりょく

しています。 

中体連
ちゅうたいれん

秋季
しゅうき

交流会
こうりゅうかい

では、ブロック１位
い

という

成績
せいせき

を残
のこ

すことができましたが、今後
こ ん ご

も気
き

を抜
ぬ

かずに、仲間
な か ま

がいることや保護者
ほ ご し ゃ

の方々
かたがた

の支
ささ

え

があることなど、何事
なにごと

にも感謝
かんしゃ

の気持
き も

ちをもっ

て
が ん ば

頑張ります。 

 

 

 

       
すいそうがく

吹奏楽
ぶ

部【東山
ひがしやま

 優
ゆう

希
き

】 

 
わたし

私 たち吹奏
すいそう

楽
がく

部
ぶ

は、総勢
そうぜい

２１名
めい

で日々
ひ び

練習
れんしゅう

に
はげ

励んでいます。コロナで様々
さまざま

な規制
き せ い

がされて、例
れい

年
ねん

とは異
こと

なる部分
ぶ ぶ ん

もありますが、活動
かつどう

ができるこ

とに感謝
かんしゃ

して取
と

り組
く

んでいきたいです。
わたし

私 たち

が舞台
ぶ た い

に立
た

てる演奏
えんそう

会やコンクールに向
む

けて、団
だん

結
けつ

して最高
さいこう

のバンドを作
つく

っていきたいです。 
おうえん

応援してくださっている方
かた

への感謝
かんしゃ

を忘
わす

れず

に日々
ひ び

の活動
かつどう

に取
と

り組
く

んでいきます。
おうえん

応援よろし

くお願
ねが

いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

    ハンドボール
ぶ

部【井上
いのうえ

 博
ひろ

貴
き

】 

 
ぼく

僕たちハンドボール部
ぶ

は、来年
らいねん

夏
なつ

にある近畿
き ん き

大会
たいかい

出 場
しゅつじょう

に向
む

けて、日々
ひ び

練習
れんしゅう

に
はげ

励んでいます。

新
しん

チームになり、不安
ふ あ ん

もたくさんありました。し

かし、一人
ひ と り

ひとりが努力
どりょく

することで、チームの

仲間
な か ま

と互
たが

いに高
たか

め合
あ

えています。 

秋季
しゅうき

交流会
こうりゅうかい

では、思
おも

うような結果
け っ か

を残
のこ

すことが

できませんでした。その悔
くや

しさをバネに、次
つぎ

の

大会
たいかい

では良
よ

い結果
け っ か

を残
のこ

せるようにしたいです。
おうえん

応援よろしくお願
ねが

いします。 

 

 

          
やきゆう

野球
ぶ

部【木村
き む ら

 太
たい

河
が

】 

 
ぼく

僕たち野球部
やきゅうぶ

は、新
しん

チーム１７人
にん

で日々
ひ び

練習
れんしゅう

に 
はげ

励んでいます。秋季
しゅうき

交流会
こうりゅうかい

では、みんなで声
こえ

を出
だ

し合
あ

い、ブロック優勝
ゆうしょう

を目標
もくひょう

に、チーム一丸
いちがん

と

なって、最後
さ い ご

まで全力
ぜんりょく

で戦
たたか

いました。しかし、結
けっ

果
か

は二回戦
にかいせん

敗退
はいたい

となり、とても悔
くや

しかったです。  

 この冬
ふゆ

は、ブロック優勝
ゆうしょう

を目標
もくひょう

に、チーム一丸
いちがん

となって秋
あき

の課題
か だ い

を克服
こくふく

できるように
が ん ば

頑張りま

すので、
おうえん

応援よろしくお願
ねが

いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
サッカー

ぶ

部【法專
ほうせん

 佑
ゆう

真
ま

】 

 
ぼく

僕たちサッカー部
ぶ

は、 県
けん

大会
たいかい

出 場
しゅつじょう

を目標
もくひょう

と

して活動
かつどう

しています。新
しん

チームになって１年生
ねんせい

の 

人数
にんずう

が多
おお

く、日々
ひ び

の練習
れんしゅう

ではメンバー争
あらそ

いをし

ています。秋季
しゅうき

交流会
こうりゅうかい

では、全員
ぜんいん

が｢勝
か

ちにいく｣

という気持
き も

ちをもち試合
し あ い

に挑
いど

みましたが、結果
け っ か

は

２回戦
かいせん

敗退
はいたい

で、目標
もくひょう

には遠
とお

い結果
け っ か

になってしまい

ました。 

 今後
こ ん ご

は、練習
れんしゅう

や試合
し あ い

で、今回
こんかい

の交
こう

流会
りゅうかい

の課題
か だ い

を

克
こく

服
ふく

していけるよう日々
ひ び

努力
どりょく

していきたいです。 

 



 

バドミントン
ぶ

部
じ よ し

女子【神田
か ん だ

 優
ゆ

菜
な

】 

  
わたし

私 たち女子
じ ょ し

バドミントン部
ぶ

は、先輩方
せんぱいがた

から受
う

け継
つ

いだ伝統
でんとう

を大切
たいせつ

にしながら、
けんたいかい

県大会出 場
しゅつじょう

を

目標
もくひょう

として練習
れんしゅう

に
はげ

励んでいます。先日
せんじつ

行
おこな

われた 

秋季
しゅうき

交流会
こうりゅうかい

では、多
おお

くの課題
か だ い

が見
み

つかりました。 

ですから、次
つぎ

の大会
たいかい

に向
む

けて、チーム一丸
いちがん

となり 

競
きそ

い合
あ

いながら
が ん ば

頑張っていきたいです。厳
きび

しい

練習
れんしゅう

も、全員
ぜんいん

で支
ささ

え合
あ

って乗
の

り越
こ

えていきます。 

一生懸命
いっしょうけんめいが ん ば

頑張りますので、
おうえん

応援よろしくお願
ねが

い

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
バドミントン

ぶ

部
だ ん し

男子【松倉
まつくら

 翔汰
しょうた

】 

 
ぼく

僕たち男子
だ ん し

バドミントン部
ぶ

は、総勢
そうぜい

２５名
めい

で

一生懸命
いっしょうけんめい

練習
れんしゅう

に取
と

り組
く

んでいます。３年生
ねんせい

が引
いん

退
たい

され、新
しん

チームとなり不安
ふ あ ん

がたくさんありまし

たが、みんなで協 力
きょうりょく

し、互
たが

いに高
たか

め合
あ

い、個
こ

人
じん

としても、チームとしても、成長
せいちょう

していくことを

目標
もくひょう

に
が ん ば

頑張っています。 

先生
せんせい

と保護者
ほ ご し ゃ

の方々
かたがた

への感謝
かんしゃ

を忘れずに、チー

ム一丸
いちがん

となり勝利
しょうり

を目指
め ざ

していきます。
おうえん

応援よろ

しくお願
ねが

いします。 

 

 

   ラグビー
ぶ

部【白井
し ら い

 寛将
ひろまさ

】 

 
わたし

私 たちラグビー部
ぶ

は、県
けん

１位
い

となり、近畿
き ん き

大会
たいかい

出 場
しゅつじょう

を、去年
きょねん

と変
か

わらず目標
もくひょう

にし、日々
ひ び

厳
きび

しい

練習
れんしゅう

に取
と

り組
く

んでいます。新
しん

チームとなり不安
ふ あ ん

が

ある中
なか

、先輩
せんぱい

方
がた

の力
ちから

を借
か

り､チーム一同
いちどう

が一致
い っ ち

団結
だんけつ

できるように努力
どりょく

し､チームとして人
ひと

として

よりすばらしくなることを目標
もくひょう

にしています。 

中体連
ちゅうたいれん

などの大会
たいかい

では、全員
ぜんいん

が一丸
いちがん

となり、

勝利
しょうり

をつかみ、他
ほか

の部活
ぶ か つ

に負
ま

けない野洲
や す

北中
きたちゅう

一
いち

元気
げ ん き

な部活
ぶ か つ

になるよう努力
どりょく

します。 

   

     ソフトテニス
ぶ

部【山本
やまもと

 芽依
め い

】 

 
わたし

私 たちソフトテニス部
ぶ

は、１年生
ねんせい

１５名
めい

、２

年生
ねんせい

２３名
めい

の総勢
そうぜい

３８名
めい

で「メリハリをつけ、

時間
じ か ん

を大切
たいせつ

にし、楽
たの

しくテニスができるチーム」

を目標
もくひょう

に日々
ひ び

練習
れんしゅう

に
はげ

励んでいます。 

コロナ禍
か

で大会
たいかい

出 場
しゅつじょう

人数
にんずう

が減
へ

ったり、今
いま

まで

どおりの
おうえん

応援ができなかったりと、悔
くや

しい思
おも

いを

しましたが、一人
ひ と り

ひとりが今
いま

まで以上
いじょう

に意識
い し き

を高
たか

く持
も

ち、チーム一丸
いちがん

となって
が ん ば

頑張ります。
おうえん

応援よ

ろしくお願
ねが

いします。 

 

 
バレーボール

ぶ

部【川田
か わ た

 愛
めぐみ

】 

 
わたし

私 たちバレーボール部は２年生
ねんせい

４名
めい

、１年生
ねんせい

は全員
ぜんいん

が初心者
しょしんしゃ

のまだまだ未熟
みじゅく

なチームです。

秋季
しゅうき

交流会
こうりゅうかい

では、ブロック１位
い

のチームに完敗
かんぱい

し

ました。しかしそこで、強
つよ

いチームの立
た

ち振
ふ

る舞
ま

いや態度
た い ど

などを学
まな

びました。 

 
わたし

私 たちはまだまだ弱
よわ

いチームですが、始
はじ

まっ

た時
とき

より確実
かくじつ

に強
つよ

くなっています。これから、今
こん

回
かい

の試合
し あ い

で得
え

たことを生
い

かし、自分
じ ぶ ん

たちで立
た

てた

目標
もくひょう

に向
む

けて一生懸命
いっしょうけんめいが ん ば

頑張ります。 

  

          
たつきゆう

卓球
ぶ

部【種
たね

池
いけ

 大起
だ い き

】 

  
ぼく

僕たち卓球
たっきゅう

部
ぶ

は、「テキパキ行動
こうどう

し、あいさつ

を丁寧
ていねい

にすること」を部員
ぶ い ん

全員
ぜんいん

が徹底
てってい

して取
と

り組
く

み、日々
ひ び

練習
れんしゅう

に
はげ

励んでいます。秋季
しゅうき

交流会
こうりゅうかい

では、

１勝
しょう

１敗
ぱい

でリーグ２位
い

でしたが、チームの一人
ひ と り

ひ

とりが一生懸命
いっしょうけんめい

戦
たたか

った、充実
じゅうじつ

した大会
たいかい

だったと

思
おも

います。 

 これからは３年生
ねんせい

夏
なつ

の大会
たいかい

で成果
せ い か

を上
あ

げ、引退
いんたい

するときに次
つぎ

の世代
せ だ い

に何
なに

を残
のこ

せるのかを考
かんが

えて

部
ぶ

活動
かつどう

を
が ん ば

頑張りたいです。 

 

 

 

 バスケットボール
ぶ

部
じ よ し

女子【木幡
こ わ た

 真心乃
ま こ の

】   
わたし

私 たち女子
じ ょ し

バスケットボール部
ぶ

は、県
けん

ベスト

８を目標
もくひょう

に日々
ひ び

練習
れんしゅう

に
はげ

励んでいます。部員
ぶ い ん

が５

人
にん

で、できる練習
れんしゅう

が限
かぎ

られていますが、助
たす

け合
あ

い

ながら
が ん ば

頑張っています。コロナの影響
えいきょう

で試合
し あ い

など

が縮 小
しゅくしょう

されている中
なか

で、応援
おうえん

してくださる先生
せんせい

や家族
か ぞ く

に感謝
かんしゃ

して、ベスト８を実現
じつげん

したいです。 

５人
にん

という人数
にんずう

が少ないチームですが、目標
もくひょう

に

向
む

かって
が ん ば

頑張りますので、
おうえん

応援よろしくお願
ねが

いし

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      
びじゆつ

美術
ぶ

部【河村
かわむら

 莉那
り な

】 

 
わたし

私 たち
びじゆつぶ

美術部は、文化
ぶ ん か

ウィークに向
む

けて、一人
ひ と り

ひとりが作品
さくひん

の制作
せいさく

に取
と

り組
く

んでいます。本来
ほんらい

な

らば、野洲
や す

文化
ぶ ん か

ホールで沢山
たくさん

の方
かた

に見
み

ていただく

予定
よ て い

でしたが、コロナの影響
えいきょう

で、今年
こ と し

は本校
ほんこう

北館
きたかん

などに展示
て ん じ

することになりました。部員
ぶ い ん

全員
ぜんいん

が

展示
て ん じ

に向
む

けて、一生懸命
いっしょうけんめい

描
えが

いています。 

毎年
まいとし

、先輩方
せんぱいがた

が優
やさ

しく、仲
なか

の良
よ

い部
ぶ

が受
う

け継
つ

が

れてきましたので、私
わたし

たちもそれを目標
もくひょう

に
が ん ば

頑張

っていきたいです。 

 


